> Toutes les communes > Baden

Bagad. De belles ambitions pour 2017

Publié le 27 septembre 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Daniel Bouëssé, président du bagad, Michèle Muller, secrétaire, et Joseph Layer, vice-président.

Vendredi, Daniel Bouëssé, président du bagad de Baden, a tenu sa huitième assemblée générale depuis la reprise en main de l'association. La réunion s'est tenue dans les locaux provisoires de Toulbroche, mis à disposition par la mairie, locaux qu'ils occuperont jusqu'à la réalisation d'un bâtiment, toujours à Toulbroche, dont une partie leur sera octroyée.

24 musiciens

Le bagad compte 30 adhérents, dont 24 musiciens répartis ainsi : quatre caisses claires, tous en formation, douze bombardes, dont trois en formation, huit cornemuses, tous en formation, cinq membres sympathisants, et un membre d'honneur, en la personne de Maurice Nicolazic. L'adhésion est de 30 €, et il faut ajouter 180 € pour suivre 32 cours. Afin d'attirer de futurs talents, la première année est gratuite, et la deuxième à moitié prix pour les nouveaux inscrits de 7 à 15 ans. « Le bagad assure une prise en charge de la moitié des cours de chaque sonneur et batteur », ajoute le président. Au programme de l'année 2017, « exigence sur la ponctualité, l'apprentissage des partitions et la tenue des répétitions », afin de maintenir les motivations, explique Daniel Bouëssé, qui souhaite insuffler un second souffle. Une nouvelle suite sera étudiée à partir de janvier, en variant les formules. « On vise aussi la mise en commun de certaines partitions avec le groupe Sonnerien (anciens de Lann Bihoué) et le rapprochement avec Korollerion pour créer une chorégraphie avec couple en costumes traditionnels... Voilà les aspirations du bagad ».

Contact

Daniel Bouëssé : tél. 02.97.57.91.38 ou 06.09.92.01.22.

1 sur 2 27/09/2016 09:29